

防衛用無人機システム研究会 第22回報告会

株式会社IER（石川エナジーリサーチ）は、2025年8月20日に開催された「防衛用無人機システム研究会 第22回報告会」に参加しました。

革新的な無振動エンジン技術を通じて、日本のドローン産業に貢献していきます。

参加概要

一般財団法人防衛技術協会が主催する本研究会に、当社は法人会員として参加しました。当日は、当社が開発した**ドローン向け無振動エンジン**とプロモーションビデオを展示しました。これにより、電動ドローンが抱える課題を解決するための技術と製品コンセプトを紹介。

200名を超える防衛・航空宇宙分野の関係者と活発な意見交換を行い、ドローン技術の発展に向けた新たな事業機会を探ることができました。



今後の展望

今回の参加を通じて、複数の関係機関と具体的な商談や連携のきっかけを得ました。現在、当社は**無振動ガソリンエンジン**とバッテリーを搭載した**ハイブリッドドローン**の開発を進めています。

開発中の「ハイブリッドフライヤー」と「パラレルハイブリッドフライヤー」は、既存の電動ドローンの課題を克服するものです。

今後も、当社の独自技術である無振動エンジンを核に、日本の無人機・ドローン産業の発展に貢献してまいります。